

Ethik-Kommission in der Amtsperiode 2003/2008

Nach § 2 Absatz 3 der Geschäfts- und Verfahrensordnung der Ethik-Kommission der Bayerischen Landesärztekammer (Anlage zur Satzung der Bayerischen Landesärztekammer, *Bayerisches Ärzteblatt* 12/2001) werden die Mitglieder der Ethik-Kommission und ihre Stellvertreter vom Vorstand für die Dauer seiner Wahlperiode ernannt. Der Vorstand hat in seiner Sitzung am 16. März 2003 folgende Damen und Herren als Mitglieder bzw. stellvertretende Mitglieder der Ethik-Kommission für die Dauer der laufenden Amtsperiode 2003/2008 neu- bzw. wiederberufen.

Mitglieder:

Professor Dr. med. Olaf Bartels, Chefarzt der Medizinischen Klinik und Ärztlicher Direktor des Diakonissenkrankenhauses Martha-Maria, Nürnberg

Dr. med. Maria E. Fick, Fachärztin für Allgemeinmedizin, Landshut

Professor Dr. med. Joerg Hasford, Institut für Medizinische Informationsverarbeitung, Biometrie und Epidemiologie der Universität München

Johannes Möller, Regierungsrat z. A., Bundesverfassungsgericht Karlsruhe

Professor Dr. med. Heide Rückle-Lanz, Fachärztin für Innere Medizin, Hämatologie und Internistische Onkologie, Oberärztin der Medizinischen Poliklinik der Universität Würzburg

Professor Dr. med. Max Schmauß, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Facharzt für Neurologie, Ärztlicher Direktor des Bezirkskrankenhauses Augsburg

Professor Dr. phil. Dr. habil. Josef Schmucker-von Koch, Institut für Philosophie der Universität Regensburg, Interdisziplinäre Arbeitsgruppe, Humanwissenschaftler, Regensburg

Professor Dr. med. Walter Zieglgänsberger, Facharzt für Pharmakologie und Toxikologie und Facharzt für Klinische Pharmakologie, Abteilung für Klinische Neuropharmakologie am Max-Planck-Institut für Psychiatrie, München

Dr.-Ing. Anton Obermayer, Klinik für Anästhesiologie der Universität Erlangen-Nürnberg, Erlangen

Stellvertretende Mitglieder:

Professor Dr. med. Hanns-Wolf Baenkler, Leitender Oberarzt an der Medizinischen Klinik III der Universität Erlangen-Nürnberg, Erlangen

Professor Dr. med. Peter H. Wünsch, Facharzt für Pathologie, Vorstand des Instituts für Pathologie, Klinikum Nürnberg

Privatdozent Dr. med. M.P.H. (Harvard Univ.) Manfred Wildner, Bayerisches Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit, Oberschleißheim

Andreas Dengler, Regierungsrat, Landratsamt Pfaffenhofen a. d. Ilm

Professor Dr. med. Wilmar Chowanetz, Facharzt für Innere Medizin, Oberarzt der Medizinischen Poliklinik der Universität Würzburg

Professor Dr. med. Dr. rer. soc. Margot Albus, Fachärztin für Nervenheilkunde, Psychotherapie, Haar bei München

Professor Dr. med. Stefan Endres, Facharzt für Innere Medizin und Facharzt für Klinische Pharmakologie, Klinikum Innenstadt der Universität München

Dr. med. Karl P. Ittner, Facharzt für Klinische Pharmakologie und Facharzt für Anästhesiologie, Klinik für Anästhesiologie der Universität Regensburg

Konsiliarius für Pädiatrie (Artikel 4 g der EU-Richtlinie 2001/20/EG):

Professor Dr. med. Wolfgang Rascher, Direktor der Klinik mit Poliklinik für Kinder und Jugendliche der Universität Erlangen-Nürnberg, Erlangen

Stellvertreter:

Dr. med. Christian Plank, Assistenzarzt an der Klinik und Poliklinik für Kinder und Jugendliche der Universität Erlangen-Nürnberg, Erlangen

Die erste Sitzung der Ethik-Kommission in der neuen Zusammensetzung fand am 8. April 2003 statt.

Als Vorsitzender der Ethik-Kommission wurde Professor Dr. med. Joerg Hasford gewählt, zum stellvertretenden Vorsitzenden Professor Dr. med. Olaf Bartels.

In der Geschäftsstelle der Ethik-Kommission (Mühlbauerstraße 16, 81677 München, Telefon 089 4147-283, Fax 089 4147-334, E-Mail: ethikkommission@blaek.de) sind Dr. Rudolf Burger, Geschäftsführender Arzt der Bayerischen Landesärztekammer, Dr. Beate Henrikus, Fachärztin für Klinische Pharmakologie, Geschäftsführung, Roswitha Herrmann, Sachbearbeiterin und Andrea Guggenberger, Sachbearbeiterin, tätig.

Ausschüsse der Bayerischen Landesärztekammer

Finanzausschuss

In der konstituierenden Sitzung des Finanzausschusses wurden gewählt:

1. Vorsitzender:

Professor Dr. med. Jan-Diether Murken, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Facharzt für Humangenetik, München

2. Vorsitzender:

Dr. med. Heinz Zabel, Facharzt für Allgemeinmedizin, Berchtesgaden

Hilfsausschuss

In der konstituierenden Sitzung des Hilfsausschusses wurden gewählt:

Vorsitzender:

Dr. med. Eduard Gilliar, Facharzt für Innere Medizin, Nabburg

Stellvertreter:

Dr. med. Otmar Oppelt, Facharzt für Allgemeinmedizin, Memmelsdorf